

Position de la DBB asbl par rapport à la nouvelle loi sur les médias

@rib News, 17/05/2013 LE PROJET DE LOI DE LA PRESSE AU BURUNDI. POSITION DE LA DIASPORA BURUNDAISE DE BELGIQUE, DBB-ASBL. Le monde entier y compris le Burundi vient de célébrer la journée mondiale de la liberté de la presse le 03 mai 2013. Le thème de cette année est « Parler sans crainte, assurer la liberté d'expression dans tous les médias ». Au Burundi, le débat qui prévaut aujourd'hui en la matière s'articule autour du nouveau projet de loi sur les médias très contesté mais déjà adopté par l'Assemblée Nationale et le lendemain de la célébration de la journée mondiale de la liberté de la presse, devant le tollé de multiples protestations des professionnels des médias, de la société civile, des partis politiques et des hommes politiques burundais, des institutions et organisations internationales, des pays amis et bailleurs du Burundi, etc. L'association « Diaspora Burundaise de Belgique » ne peut pas rester silencieuse devant une telle situation qui risque d'hypothéquer l'avenement d'une démocratie et économique de notre bien Chère Patrie. Lire l'intégralité de la Déclaration